

Semana del 23 Febrero al 1 Marzo 1930 La compañía de zarzuela de Mariano Beut, represento, últimamente con éxito extraordinario la opereta de Kalman, «La Princesa de la Czarda».

Desconocida en nuestra ciudad, la obra fué del agrado del público que llenó totalmente el teatro Novedades. Casi todos los números musicales fueron repetidos ante los insistentes aplausos de la concurrencia. También ha puesto en tablas «La Viejecita». «La tragedia de Pierrot», «Las Bribonas» y «La gatita blanca», algunas de ellas en segunda representación.

Miércoles pasado, en el Salón Novedades, se celebró el último baile pre-carnavalesco, con la cooperación de la orquesta La Selvatana: antes del programa de bailables, la cobla ejecutó dos sardanas. El jueves de esta misma semana, se dió en el casino «El Guixolense» como final de la temporada pre carnavalesca un espléndido baile de máscaras, en el que actuó con su peculiar maestría la orquesta «La Principal de La Bisbal.

Debido al cambio político ocurrido en la nación, han cesado en sus cargos consistoriales los señores que durante el gobierno del General Primo de Rivera han regido los destinos de la ciudad, de acuerdo con las normas dictadas por la superioridad, ha quedado constituído el nuevo Ayuntamiento con los diez mayores contribuyentes y diez regidores de anteriores comicios, como preparación del que será nombrado, por sufragio popular, en fecha próxima.

A. M.

chic bar

JOSÉ RIBOT PINTURA Y DECORACION

San Feliu de Guíxols Círa. de Gerona, 68

Hotel COSTA BRAVA

Pasteleria La Vienesa

PLAYA DE ARO

Aguas carbónicas

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para BARCELONA

La Mascota

Frutas Selectas
H. MORENO

STILO P'NTURA - DECURACION A.Guimerá, 6

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

Julio Cambronero Mauri

Lampistería - Electricidad

Se complace en comunicar a sus clientes y público en general su cambio de domicilio a

Jacinto de Pau, 6 - Calvo Sotelo, 4-1° TELÉFONO 530

Gran Oportunidad! VENTA ANIVERSARIO ESIANIECIMIENIOS LUXOR

con motivo del Aniversario de la Apertura de su Establecimiento de la calle Rutlla, 1 y 3 ofrece un descuento sobre los precios marcados de «venta público» en los artículos electrodomésticos, lámparas y objetos regalo.

La mejor ocasión para equipar su hogar

De importancia para los futuros matrimonios — (De la Hoja Parroquial, dado su interés, transcribimos la siguiente Nota Importante:) «Dado el creciente movimiento de emigración que experimenta nuestra ciudad y Parroquia, se recuerda a los que deban contraer Matrimonio Canónico que el expediente pre-matrimonial no podrá incoarse sin la debida presentación de la documentación que se les indique en este Despacho Parroquial. Además, se exigirá el plazo minimo de dos meses para el trámite de dicho expediente, a los que han residido fuera de esta Parroquia. A los que siempre han residido en la misma, se les exigirá sólo un mes.

Reunión «Costa Brava» en el Gobierno Civil. — El pasado miércoles día 18, se reunieron, bajo la presidencia del señor Gobernador Civil, los delegados y Jeses de Servicios Estatales de la Provincia; asistieron también el Alcalde de la Ciudad de Gerona, Presidente de la Diputación, Subjese provincial del Movimiento, Secretario General del Gobierno Civil y Delegado de Sindicatos.

El Sr. Gobernador expuso el alcance de la orden ministerial del día 6 de los ctes. que tan amplias perspectivas abre para la solución de los problemas de la Costa Brava. Pormenorizó algunos de los problemas ocasionados por la riada turística que llega al litoral gerundense en la temporada veraniega y señaló el orden de trabajo de los distintos servicios estatales, a fin de tener acabado el correspondiente estudio en el plazo previsto.

La Moda y S'Agaró – Dos noticias relacionadas con la Moda, han aparecido estos últimos dias en la prensa. Primeramente un vestido lleva por nombre el de la bella ciudad jardín y posteriormente, el Grupo Nacional sindical de Alta Costura, integrado en el Sindicato Nacional Textil, anuncia la inclusión en su programa, de actividades para el presente año, la celebración de una

exhibición colectiva de alta costura española en S'Agaró, el próximo verano, probablemente en agosto.

«La Ventafocs». — De nuevo, el Elenco Juvenil de la Agrupación de Acción Católica guixolense, ha obtenido un resonante éxito, esta vez en Torroella de Montgrí, con la puesta en escena de la popular rondalla según libro de José Mª Folch y Torres. El Salón Municipal de Actos, de la ampurdanesa villa, se vió materialmente lleno a rebosar, de público que premió a los jóvenes artistas con calurosos aplausos.

El próximo Domingo, se ofrecerá una última representación para el público guixolense, en las tablas del Centro Parroquial.

Sardanas. — El pasado Domingo, se celebró la VI Audición de Sardanas organizada por la Agrupación «Amics de la Sardana» de nuestra ciudad. Esta audición es la que tuvo que aplazarse el Domingo anterior, se realizó según el programa que ya dimos entonces a conocer.

En pro de los anuncios luminosos — Ha sido muy bien acogido el acuerdo municipalpor el que se declaran libres de arbitrios e impuestos municipales los anuncios luminosos, tanto los ya instalados como los que se instalen en el porvenir, siendo de suponer que ante tales medidas serán muchos más los que hagan instalar dicho sistema publicitario. La luz atrae, y la luz de nuestros establecimientos ciudadanos, da tono y vida a nues-tras calles. Tal medida, es pues beneficiosa para todos, -menos para el erario municipal.

La luz de las carreteras—

Han sido finalmente puestos en servicio los nuevos sistemas de alumbrado en las carreteras de Gerona y Palamós. Dieciocho focos, en cada tramo, situados a 40 metros el doble de lo proyectado y que tuvo que ser reducido a la mitad, por insuficiencia de sección de las lineas eléctricas de la Compañía de Electricidad.